

Hansestadt Havelberg

Amt für Ordnung, Kultur und Soziales



Erwerb von Führerscheinen der Klassen C/CE für die Freiwillige Feuerwehr im Jahr 2020

Die Hansestadt Havelberg ist gemäß Brandschutz- und Hilfeleistungsgesetz des Landes Sachsen-Anhalt dafür verantwortlich, eine leistungsfähige Feuerwehr aufzustellen und auszurüsten.

In diesem Jahr wird dazu die Erweiterung von zwei Führerscheinen auf die Klassen C/CE finanziert.

Dieses Projekt wird durch eine Zuwendung des Landes Sachsen-Anhalt ermöglicht.



SACHSEN-ANHALT

#moderndenken